
Ce	 dont	 l’Éducation	 a	 besoin	 c’est	 d’une	 réelle
ambition,	 de	 moyens	 à	 la	 hauteur	 de	 cette
dernière,	de	reconnaissance	et	de	revalorisation.
Il	faut	en	finir	avec	des	réformes	incessantes,	des
volontés	de	modification	du	métier	d’enseignant.
Être	 au	 service	 des	 élèves,	 de	 leur
formation,	 des	 savoirs	 à	 transmettre
devraient	 être	 au	 cœur	 de	 l’action
ministérielle	 et	 non	 la	 recherche	 d’économie,
de	 moyens	 de	 faire	 plus	 avec	 moins	 en
surchargeant	 le	 travail	 enseignant…	 Loin	 des
discours	 médiatiques	 nous	 attendons	 des
actes	en	ce	sens	!

Prendre	de	la	Hauteur	

	La	 profession	 est	 très	 inquiète	pour	 la	mise
en	 place	 concrète	 de	 ces	 nouveaux
protocoles	d’évaluation	du	Bac	EPS.		Aucun
recul	professionnel	n’existe.
Dans	le	cadre	d’une	année	scolaire	«	ordinaire	»,
ce	 mode	 de	 fonctionnement	 «	 sans	 filet	 »
est	 déjà	 problématique,	 mais	 pour	 cette
reprise	 de	 l’EPS	 en	 contexte	 COVID,	 cela
constitue	 une	 mission	 «	 impossible	 ».	 	 En
effet,	 d’ores	 et	 déjà,	 des	 Activités	 Sportives	 et
Artistiques	 prévues	 par	 les	 équipes	 pour	 être
évaluées	 avec	 les	 nouvelles	 fiches	 d’évaluation
ne	 seront	 pas	 enseignées	 en	 ce	 début	 d’année
pour	assurer	le	respect	des	règles	sanitaires.
	
De	plus,	la	nouvelle	évaluation	impose	des
rôles	sociaux	(AFL2	et	3)	difficilement
compatibles	avec	les	distances	entre
élèves,	le	port	du	masque	et	le	brassage
des	groupes.	

Et	pendant	ce	temps	là...

Enseignement	de	spécialité	EPS
une	avancée	à	concrétiser
JM	 Blanquer	 et	 R	 Maracineanu	 ont	 fait	 le	 5
octobre	 une	 conférence	 de	 presse	 sur	 le
développement	 du	 Sport.	 Le	 premier	 chapitre
concerne	 le	 sport	 et	 l’EPS	 à	 l’Ecole.	 Parmi	 un
certain	 nombre	 de	 déclarations	 d’intentions,
vagues	 à	 l’heure	 actuelle,	 une	 retient
particulièrement	 notre	 attention,	 la	 création
annoncée	 d’un	 enseignement	 de	 spécialité	 EPS
au	lycée.	Depuis	2	ans,	 le	SNEP	se	bat	pour	une

Bruits	de	vestiaires

Ensemble	signons	la	pétition

http://pedagogie.snepfsu.fr/2020/09/29/moratoire-ensemble-signons-pour-relayer-le-courrier-adresse-a-la-dgesco/


reconnaissance	 de	 la	 discipline,	 actuellement	 la
seule	 à	 en	 être	 exclue,	 dans	 les	 spécialités	 du
lycée.	 Nous	 avions	 réussi	 l’an	 dernier	 à
“arracher”	 une	 expérimentation.	 Cette
annonce	 montre	 que	 la	 ténacité	 du	 SNEP
pour	défendre	et	promouvoir	l’EPS	paye.
	

	 -	 Renouvellement	 des	 instances
départementales,	 regionales	 et	 nationales	 du
SNEP-Fsu
-				Préparation	congré
	

Activités	Bureau	/	SNEP
Académique	

	
Stage	Mutation	inter	-

académique
jeudi	19	Novembre

de	9h	à	16h.
	

Si	 vous	 êtes	 candidat-e	 nous	 ne	 pouvons	 que
vous	conseiller	de	participer.
La	demande	de	congé	syndical	est	à	télécharger
en	suivant	le	lien	ci-dessous.
	

A	NE	PAS	MANQUER	DANS
L'ACADEMIE

Les	journées	de	l'EPS
Bientôt	dans	notre	académie	
	

Adhérer	au	SNEP?	Pourquoi	pas?	

Demande	de	congé	syndical

	

Cet	email	a	été	envoyé	à	{EMAIL}.
Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	sur	SNEP.

	
Se	désinscrire
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